

探訪 新ライフスタイル

アクタス、「接客甲子園」で店員磨く



「接客甲子園」で販売スタッフが技を競い合った

先日、コクヨ傘下でインテリアショップ運営のアクタスの販売スタッフたちが接客を競い合う「第9回アクタス接客甲子園」が開催された。筆者が審査員をつとめた。コンテストテーマは「自分らしい接客の体現」。所作の美しさ、言葉使い、専門知識から歩き方、身のこなしまで、洗練された心

と技が披露された。
アクタスは1969年に東京・青山に前身となる企

業が誕生。和・洋ダンス、対し、「日本の住空間を豊かにしたい」との思いから、三面鏡といった婚礼家具が

ダンインテリアを展開してきた。「モノを売るのではなく、日本一のライフスタイルカンパニーを目指して

従業員全員が「お客様の生活文化を創造する原動力」となる」との信条を持って、接客にあたる。平面図から

部屋の間取りに合った3Dの立体パースで提案や、古い家具を引き取り廃棄せずに再利用するエコ・ループ環境配慮活動など、常に住環境の半歩先を提案する。

アクタスは、モノそのも

ライフスタイル

住を豊かに 生活文化を提案

ショップを含め全国で68店舗を開設。新型コロナウイルス禍も好調に推移し、2

022年11月期の売上高は200億円を超える予想だ。

ショップを含め全国で68店舗を開設。新型コロナウイルス禍も好調に推移し、2

022年11月期の売上高は200億円を超える予想だ。

ショップを含め全国で68店舗を開設。新型コロナウイルス禍も好調に推移し、2

022年11月期の売上高は200億円を超える予想だ。

ショップを含め全国で68店舗を開設。新型コロナウイルス禍も好調に推移し、2

022年11月期の売上高は200億円を超える予想だ。

ショップを含め全国で68店舗を開設。新型コロナウイルス禍も好調に推移し、2